



Javier Laynez presenta libro

Ministro ve necesaria independencia judicial

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

La independencia judicial es necesaria para hacer efectivas las garantías individuales contra los atentados y excesos de los agentes del poder público, dijo el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (La Corte), Javier Laynez Potisek, al citar fragmentos del libro *La Suprema Corte en la Revolución*, el cual presentó junto con el ministro en retiro José Ramón Cossío Díaz.

En el evento, que fue organizado por el Colegio de Secretarías y Secretarios de la Corte, el ministro Laynez Potisek recordó algunos momentos históricos que vienen plasmados en el libro como el triunfo del constitucionalismo ante la dictadura de Victoriano Huerta, y destacó lo que dijo Venustiano Carranza sobre el interés por garantizar la independencia del Poder Judicial.

"Por ser esto uno de los anhelos más ardientes y más honradamente sentidos por el pueblo mexicano". Apuntando que esa aspiración era necesaria para hacer efectivas las garantías individuales contra los atentados y excesos de los agentes del poder público que 'protejan el goce quieto

EL IMPARTIDOR de justicia señala que sólo de esta manera se hacen efectivas las garantías individuales; en la obra muestra la importancia de la Suprema Corte en la historia de México

EL MINISTRO Laynez también señaló ayer que la justicia concursal debe ser del interés de toda la sociedad por los efectos económicos que generan los concursos mercantiles.

Eldato

y pacífico de los derechos civiles", dijo.

El integrante de la Segunda Sala de la Corte destacó el valor del libro, como un documento que muestra la importancia del máximo tribunal de justicia en la historia de México, principalmente en la época conocida como periodo revolucionario.

"Efectivamente, se lee muy fácil, yo creo que tiene dos cosas que a mí me llamaron mucho la atención: primero, porque el darnos a conocer toda una serie de cuestiones históricas de la Suprema Corte en este contexto, pues no es digamos muy accesible, sino te lo digieren en un libro sencillo, y tienes que hacer una amplia investigación para conocer lo que aquí nos dan", agregó.

Por su parte, el ministro en retiro José Ramón Cossío Díaz subrayó la labor que realizan jueces, magistrados y ministros y, en general, todos los integrantes del Poder Judicial para mantener la normalidad a pesar de las condiciones de violencia que vive en la actualidad el país.

"La capacidad de mantener la normalidad vuelve a todas estas acciones extraordinarias: los jueces que son capaces de hacer investigaciones para encontrar desaparecidos; los jueces que son capaces de suspender leyes generales, o normas generales; y luego, los magistrados que confirman y después están los ministros que tienen el valor de sostenerse a pesar de todas las barbaridades que se les dicen, yo creo que esto es mantener lo ordinario en condiciones extraordinarias", sostuvo.

Hace un par de días el ministro Laynez Potisek estuvo en la Universidad Autónoma de Chihuahua, donde impartió con la comunidad universitaria la conferencia magistral "La Justicia que nos une: El papel del Poder Judicial Federal".



“

APUNTANDO que esa aspiración era necesaria para hacer efectivas las garantías individuales contra los atentados y excesos de los agentes del poder público que 'protejan el goce quieto y pacífico'

Javier Laynez
Ministro de la SCJN

”

JAVIER Laynez (de pie), ayer en la Tercera Jornada Concursal del Ifecom.